



REDHECS

REVISTA ELECTRÓNICA DE HUMANIDADES, EDUCACIÓN Y COMUNICACIÓN SOCIAL

EDICIÓN 18, AÑO 09, OCTUBRE 2014-MARZO 2015

Editorial



García Mora, Carlos
Decano Núcleo Costa Oriental del Lago de la Universidad del Zulia,
Venezuela
cagarcia1970@gmail.com

Los nuevos tiempos exigen a las instituciones de educación universitaria asumir otros roles, para dar respuestas a la exigencias de la sociedad. Atrás quedó el periodo en el que las universidades solo concentraban esfuerzos en la formación de profesionales, contenidas en su claustro y cercadas en su recinto.

La tríada sobre la que se sustenta el quehacer universitario: docencia, investigación y extensión, cuenta ahora con un nuevo aliciente: la responsabilidad social que refuerza una necesaria vinculación con las comunidades, el entorno socio-productivo e incluso alianzas entre universidades.

La colectividad ha entendido que las casas de estudios superiores cuentan con un amplio contingente de talentos, con sus profesores e investigadores expertos en diversas áreas del saber; sus empleados y obreros, quienes facilitan su exitoso engranaje y sus estudiantes, en quienes reina el intenso deseo de adquirir conocimientos y formarse para ser parte activa del desarrollo de la patria.

En esta oportunidad estamos concretando un proyecto por demás interesante: la publicación en conjunto entre la Universidad Privada Dr. Rafael Belloso Chacín (URBE) y la Universidad del Zulia, desde el Núcleo Costa Oriental del Lago (LUZ-COL), de dos de sus revistas arbitradas, REDHECS e Impacto Científico, respectivamente, como una alternativa para compartir los conocimientos que surgen en su seno y que sin duda vale la pena intercambiar.

Este tipo de alianzas entre instituciones es un elemento fundamental para impulsar la producción científica, generando saberes diversos que pueden ser compartidos en redes de conocimiento, donde se evidencia un ganar-ganar para todos los involucrados en cada una de las etapas de este proceso.

Tenemos en principio la posibilidad de hermanarnos con un objetivo común, formar el talento humano y propiciar un trabajo conjunto, donde sean alcanzadas metas comunes, en procura de ofrecer mayor acceso a las posibilidades de impulsar el conocimiento.





De igual manera es necesario hacer mención a ese intercambio que se evidencia entre quienes están al frente de nuestras dos revistas arbitradas, por cuanto lograrán establecer un contacto fundamental y cercano, cuyos frutos serán la divulgación del saber generado por quienes dedican su esfuerzo a investigar y obtener resultados tangibles.

Asimismo, tenemos la alternativa más importante, que es la de utilizar nuestras plataformas, los espacios que nos ofrecen ambas publicaciones para dar a conocer toda la producción científica alcanzada, logrando de esta manera socializar ese conocimiento para hacerlo cercano a un gran número de personas deseosas de alcanzar aprendizajes o sustentar sus propias indagaciones para darle continuidad a esa espiral que representa la generación de saberes.

No cabe duda que las expectativas ante esta alianza son las mayores, confiados estamos en lograr su consolidación, considerando que sus beneficios se pierden de vista. Desde esta tribuna ratificamos nuestro compromiso universitario de seguir sumando esfuerzos para impulsar no solo esta, sino otras iniciativas que en el futuro puedan surgir entre nuestras universidades, integrando a cada vez más personas, un mayor número de investigadores y propiciando además una mayor divulgación del conocimiento.

Desde el Núcleo Costa Oriental del Lago de LUZ confiamos que esta primera edición conjunta de REDHECS e Impacto Científico sea del agrado de todos y todas. Seguiremos trabajando y dejando en claro que la divulgación del saber debe ser un verdadero compromiso institucional.